

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan penelitian yang telah dikemukakan dapat disimpulkan bahwa penelitian penerapan model pembelajaran berbasis proyek pada materi mengonstruksi karya ilmiah di kelas XI TKR SMK Satria Kota Jambi menunjukkan bahwa pelaksanaannya telah berjalan sesuai dengan langkah-langkah model pembelajaran berbasis proyek yang dikembangkan oleh Widiarso, E (2016:184) melalui enam langkah yaitu penentuan pertanyaan mendasar, mendesaian perencanaan proyek, menyusun jadwal, memonitor peserta didik dan kemajuan, menguji hasil, dan mengevaluasi pengalaman. Hasil pengamatan yang diperoleh bahwa penerapan model pembelajaran berbasis proyek ini telah terlaksana dan berjalan sesuai model pembelajaran berbasis proyek.

Langkah pertama di laksanakan pada pertemuan pertama dan telah terlaksana sesuai dengan langkah model pembelajaran berbasis proyek yang dikemukakan oleh Widiarso, E (2016:184) dan sesuai dengan RPP yang dibuat oleh guru. Langkah kedua dan ketiga model pembelajaran berbasis proyek dilaksanakan pada pertemuan kedua dan telah terlaksana dan sesuai dengan RPP yang telah dibuat oleh guru, dan langkah keempat, kelima, dan keenam juga telah terlaksana dan sesuai dengan rpp yang telah dibuat oleh guru. Maka dari itu dapat disimpulkan bahwa penerapan model pembelajaran berbasis proyek dengan menggunakan langkah-langkah yang dikemukakan oleh Widiarso, E (2016: 184) telah terlaksana dan sesuai dengan RPP yang dibuat oleh guru bahasa Indonesia.

5.2 Implikasi

Berdasarkan kesimpulan yang telah didapatkan dari penelitian dapat ditarik kesimpulan bahwa penerapan model pembelajaran berbasis proyek pada materi mengonstruksi karya ilmiah dapat meningkatkan kemauan belajar peserta didik dan membuat peserta didik lebih aktif, kreatif, inovatif, dan mandiri dalam mengerjakan proyek yang diberikah oleh guru. Dengan demikian, implikasi dari penelitian yang telah dilakukan yaitu guru dan peserta didik mampu menerapkan model pembelajaran berbasis proyek pada materi mengonstruksi karya ilmiah.

5.3 Saran

Pelaksanaan penelitian ini tentunya memiliki harapan untuk memberikan pemahaman mengenai penerapan model pembelajaran berbasis proyek pada materi mengonstruksi karya ilmiah. Selain itu, dapat memberikan gambaran penerapan model pembelajaran berbasis proyek pada materi mengonstruksi karya ilmiah bagi guru dan peserta didik. Terakhir, penelitian ini tentunya memperoleh temuan baru yang dapat dijadikan gambaran bagi peneliti selanjutnya untuk lebih mengembangkan lagi mengenai penerapan model pembelajaran berbasis proyek.